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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию инструментов таможенно-тарифного регулирования, направленных на модернизацию отрасли автомобилестроения и повышение ее конкурентоспособности. 	В качестве объекта исследования выступает таможенно-тарифное регулирование с целью модернизации отрасли автомобилестроения Российской Федерации.  	Цель работы состоит в анализе и выработке предложений по совершенствованию инструментов таможенно-тарифного регулирования в рамках отрасли автомобилестроения Российской Федерации. 	В процессе работы использовались общие и специальные методы научных исследований. Описание, аналогия, анализ и сравнение являются общенаучными методами, с помощью которых были сгруппированы практические аспекты и установлены актуальные на данный момент вопрос применения инструментов таможенно-тарифного регулирования  выбранной предметной области, а именно отрасли автомобилестроения РФ.  	Результатом работы является проведение комплексного исследования выбранной отрасли в отношении совершенствования таможенно-тарифного механизма с целью улучшения показателей отрасли и ее модернизации.   	Данное исследование в дальнейшем может быть использованы при более глубоком и всестороннем анализе.
        

        
          This work is devoted to the study of instruments of customs and tariff regulation aimed at modernizing the automotive industry and increase its competitiveness. 	The object of the study is the customs and tariff regulation to modernize the automotive industry in the Russian Federation.  	The aim of the work is to analyze and develop proposals for improving the tools of customs and tariff regulation within the automotive industry of the Russian Federation. 	General and special methods of scientific research were used in the course of the work. Description, analogy, analysis and comparison are general scientific methods, through which were grouped practical aspects and established the current issue of the application of instruments of customs-tariff regulation of the selected subject area, namely the automotive industry of the Russian Federation.  	The result of the work is a comprehensive study of the selected industry with regard to the improvement of the customs and tariff mechanism in order to improve the performance of the industry and its modernization.   	This study can be further used in a more in-depth and comprehensive analysis.
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